CDU-Fraktion

(Anfrage Nr. 15-0537/2013)

Eingereicht am 01.03.2013 um 11:03 Uhr.

Schülerzahlen

Durch den weiteren Zuzug von Familien in unseren Stadtbezirk und die anstehende Einschulung der geburtenstarken Jahrgänge an den Schulen in unserem Bezirk ist mit einem starken Anstieg der Zahl der Schulanfänger zu rechnen.

Wir fragen daher die Verwaltung:

- 1. Wie hoch sind die Schülerzahlen der ersten Klassen zum Schuljahr 2013/2014 nach derzeitigem Stand in den Schulen Feldbuschwende, Am Sandberg und Wasserkampstraße?
- 2. Ist bei einer Fünf- bzw. Sechszügigkeit der ersten Klassen die vorhandene Klassenraumzahl in den einzelnen Schulen ausreichend?
- 3. Muss an den einzelnen Schulen mit der Aufstellung von Containern gerechnet werden und wenn ja, wo und wie lange sollen diese aufgestellt werden?

18.62.06 Hannover / 01.03.2013